

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 13 de octubre de 2015.

ENTREGA GOBIERNO DE ECATEPEC 587 ESCRITURAS A FAMILIAS DE ZONAS VULNERABLES

*La administración local y el IMEVIS brindan seguridad patrimonial a más de 8 mil 500 propietarios en los últimos cuatro años.

Para brindar seguridad patrimonial a las familias de comunidades vulnerables, el Gobierno de Ecatepec y el Instituto Mexiquense de la Vivienda Social (IMEVIS), otorgaron 587 Títulos de Propiedad y Posesión a familias de la entidad, con los que desde ahora pueden acreditarse legalmente como dueños de sus casas o terrenos.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que la entrega de más de 500 documentos de este tipo en el último mes, se suma a las cerca de 8 mil 500 escrituras otorgadas por el gobierno municipal en coordinación con el Gobierno del Estado de México, en los últimos cuatro años en la localidad.

“Ser propietario de una casa, de un predio, significa trabajo y sacrificio; por ello la labor conjunta con el IMEVIS ha permitido que las familias regularicen sus viviendas, para garantizar la tranquilidad y bienestar de las familias, porque leer su nombre en las escrituras es una gran satisfacción y brinda tranquilidad a la ciudadanía”, dijo el edil.

Señaló que el trabajo coordinado ha permitido que miles de habitantes cuenten con los documentos que los facultan como propietarios de sus casas y con ello coadyuvan a que los trámites posteriores como la formulación de testamentos o cesión de derechos se realicen sin complicaciones.

El alcalde destacó que además dos mil 400 familias de colonias como Alarcón Sur y Norte, La Presa, Margarito F. Ayala, El Ostor y Cerro Gordo, entre otras, están por recibir sus escrituras.

Refirió que como parte del trámite, se realizará un cobro simbólico de 100 pesos por el traslado de dominio y de impuesto predial, en apoyo a la economía de los ecatepecuenses y con la finalidad de que más vecinos cuenten con estos documentos.

Valentina Cruz Hernández, habitante de la colonia La Joya, expresó que contar con una vivienda escriturada es el resultado de años de trabajo y limitaciones. Expresó tener la certeza de contar con un patrimonio que más adelante dejará a sus hijos sin ningún problema administrativo.

“Es una emoción gratificante que después del trabajo y el sacrificio por tener un hogar, hoy cuento con las escrituras de mi casa, en la que he vivido por más de 40 años”, dijo.

José Alfredo Torres Martínez, Secretario de Desarrollo Urbano y Metropolitano (SEDATU), reconoció que la labor conjunta entre los dos niveles de gobierno -estatal y municipal- ha permitido que más de 500 familias de Ecatepec y 300 más de Tecámac, Teotihuacán y Otumba, entre otros, tengan su Título de Propiedad en los últimos treinta días.

